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Ata de Reunião 
23°RE - CONCIDADE 

Data: 10/05/2023   Aprovada em:  
Início: 09h  Fim: 11h 
Local: Reunião Presencial – CVT, Avenida 
Acadêmico Nilo Figueiredo, 90, Centro, Lagoa 
Santa.  
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Presentes 

 Instituição Representantes 

01 Diretoria de Regulação Urbana - Presidente Dalmar Moraes Duarte 

02 Diretoria de Meio Ambiente Izabela R. Oliveira Maia 

03 Diretoria de Saúde Ana Beatriz Abreu A. Pereira 

04 Poder Legislativo Lavina Rodrigues  

05 CODEMA Eliana Furtado Freire 

06 Setor Empresarial  - ACIAS Stefano Rodrigues de Pinho Tavares 

07 SINDUSCON Adriano Manetta 

08 
AREA – Associação de Engenheiros e 
Arquitetos de Lagoa Santa 

Marcos Antônio Gonçalves Salomão 
– Vice Presidente 

09 Setor Popular Vanilza Aparecida de Oliveira 

10 

 
Convidados 

Ricardo C. Egídio Filho – SDU 
Bruno Lago Santos Rodovalho – 
SDU 
Ana Carolina da N. Silva – SDU 
Julia Berthau - CVT 
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PAUTA PRELIMINAR 3 

PAUTA 4 

1 – 09h às 09h10 – Abertura/ Aprovação das Atas da 21° Reunião Ordinária; 5 

2 – 09h10 às 10h40 – Apresentação das sugestões da Minuta da Lei de Parcelamento do Solo e 6 

demais discussões correlatas;  7 

3 – 10h40 às 11h - Assuntos gerais e encerramento. 8 
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ATA 23ª REUNIÃO EXTRAORDINARIA DO CONCIDADE 10 

REALIZADA EM 10 DE MAIO DE 2023 11 

Aprovada em : 21/06/2023  12 
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Sr. Dalmar, presidente do Conselho, iniciou a reunião às 09h30, já havendo o quórum, abriu a pauta e 14 

colocou em discussão a aprovação da ata da 22º Reunião Extraordinária do CONCIDADE. Não 15 

havendo nenhuma consideração ou correção, ficou a referida ata aprovada pela plenária. Em seguida 16 

a conselheira Isabella, representando a Secretaria de Desenvolvimento Urbano, apresentou 17 

intervenções nas sugestões apresentadas pelo Conselho da Minuta do projeto de Lei de 18 

Parcelamento de Solo. Conselheira Vanilza levantou a questão de declividade em alguns 19 

zoneamentos, porem em os conselheiros Adriano e Dalmar argumentaram que a lei tem um 20 

percentual que abrange áreas não explicitamente citadas em zoneamentos e que sugerir tal mudança 21 

seria alterar o Anexo do Plano Diretor, ação que demandaria um trabalho mais complexo e sem 22 

necessidade. Após observarem algumas questões os conselheiros decidiram que fariam a leitura e 23 

avaliação do texto da mesma e trarão as sugestões de correção na próxima reunião. Sr. Dalmar 24 

realizou considerações finais e nada mais havendo a ser discutido, agradeceu a participação de todos 25 

e encerrou reunião às 11h.   26 

 


